

9月21日(木)お彼岸

せんじつ さんれんきゅう こんど どにち で
先日の三連休や、今度の土日で、お出かけをして、お墓参りに行く人が多いと思いますが、どうですか。

いま おひがん しゅうぶん
今は、お彼岸です。お彼岸とは、秋分の日を中心^{ちゅうしん}に、前の3日間と後ろの3日間、あわせて7日間のことです。だから、多くのは、お墓参り^{はかまい}に行くのです。

ひがん ことば やく
彼岸とは、インドの言葉「パーラミター」を訳した言葉で
「悟りを開いた境地」^{きょううち}という意味の言葉です。悟りを開いたのは、仏様^{ほとけさま}です。つまり、仏様^{ほとけさま}がいる迷いのない世界^{まよせかい}のことです。簡単に言うと「あの世」^よということになります。お彼岸は、迷いのない世界に行った、ご先祖様^{せんぞさま}や、なくなった人に思いを馳せる^はためにあるのです。

はか はな いま みさ
お墓をきれいにしたり、花をそえたりして、「今、皆さんのおかげで、元気^{げんき}に生きています」と報告するのは、そういうことなのです。

はかまい い せんぞさま
もしお墓参りに行くのであれば、しっかりと、ご先祖様に気持ちを伝えたいですね。



村越 新